

Nous avons le plaisir de vous présenter notre nouveau partenaire **PETITS-FILS**, à nos côtés depuis ce début de saison 2022-2023.

Cette entreprise régionale, basée à MT ST AIGNAN, propose des services d'aide à domicile de différentes natures, tels que l'accompagnement des personnes âgées, l'aide aux repas ou l'aide-ménagère.

Leur soutien s'est déjà manifesté généreusement à travers le don de 85 tee-shirts destinés à notre pôle 'Basket Santé' mais aussi 25 tee-shirts pour nos jeunes débutants du mini-basket. Nous sommes heureux de les avoir à nos côtés de par leur identité et leur fonction sociale, leur souhaitons la bienvenue au sein de notre communauté sportive, et les remercions encore pour leur générosité.

